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LE  PROCHAIN  REPAS  UFOLOGIQUES  DE 
GRENOBLE AURA LIEU LE 1ER AVRIL 2010
Les Repas Grenoblois recevront le 1er avril prochain, à 
partir de 19 h 00, au Restaurant "Fleurs de sel" situé au 
2  Rue  Vicat  à  Grenoble  Jacky  KOZAN,  président  de 
l'Académie d'Ufologie.
 
L'Académie d'Ufologie est un organisme qui entre autre, 
se veut garant du sérieux de ses membres, lesquels en 
adhérant à l'Académie, doivent accepter et respecter un 
code  de  déontologie  fort  pointilleux.  C'est  la  garantie 
qu'un  membre  de  l'Académie  d'Ufologie  traite 
sérieusement du phénomène ovni. 
  
  
  
  
  
  
  
  
  
 
L'Académie à de nombreuses activités, au sein de divers 
groupes d'études. Jacky Kozan, à l'occasion de sa venue 
aux Repas Ufologiques de Grenoble expliquera le rôle 
de l'Académie,  ses buts,  ses objectifs et  évoquera les 
résultats  obtenus  après  quelques  années  d'activités. 
L'Académie d'Ufologie compte parmi ses membres des 
noms prestigieux issus du milieu ufologique mondial.
 
L'Académie  d'Ufologie,  un  gage  de  sérieux  et  vous 
pourrez le constater en participant à cette soirée.

DOMINIQUE MORET A ALBI LE 3 AVRIL 2010 - AU 
PROGRAMME :

LES ONDES ELECTROMAGNETIQUES -  Les Ondes 
Scalaires

-L’UFOLOGIE,
-Les CROPS CIRCLES,
-EXPERIMENTATION sur la santé et l’habitat.

Monsieur  Dominique  Moret  sera  présent  ce  samedi  3 
avril  2010,  à  partir  de  midi,  au  restaurant  de 
CANTEPEAU,  à  ALBI.  http://www.les-repas-
ufologiques.com/les_repas_ufologiques_albigeois.htm
Il  nous  parlera  d’ufologie,  mais  aussi  des  CROPS 
CIRCLES. Connaissant bien ces deux sujets,  il  pourra 
répondre  à  vos  questions,  puisqu’il  est  devenu  un 
spécialiste dans le domaine des C C. S’étant déjà rendu 
en Angleterre sur des lieux atypiques, et ayant enquêté 
sur  place.
Ses  découvertes  dans  le  domaine  des  ondes 
magnétiques  nous  permettront  de  mieux  comprendre  
pourquoi certaines de nos autorités éviteraient de parler 
de ce sujet qui fâche,  l’ufologie, entre autres….

Cette CONFÉRENCE EXCEPTIONNELLE est basée sur 
un  sujet  qui  n’en  est  pas  moins  puisque  classé  ultra 
sensible  dans  la  communauté  Militaro  scientifique.  
Présentée et Animée par Dominique MORET, chercheur 
scientifique de haut  niveau 15 fois  primé au concours 
Lépine.

DIDIER  BELPHANTOM,  UFOLOGUE  BRUXELLOIS 
SERA AUX REPAS UFOLOGIQUES PARISIENS LE 6 
AVRIL 2010

C'est  toujours  avec  un  grand 
plaisir  que  les  habitués  des 
Repas  Ufologiques  Parisiens 
retrouveront  le  6  Avril  2010  à 
partir  de  18  h  30  au  Comptoir 
CASINO,  cafétéria  du  Centre 
commercial des 4 temps à Paris 
la  Défense  (  métro  :  Grand 
Arche)  Didier  Belphantom. 
Didier  vient  nous  rendre  visite 
périodiquement,  ses 

interventions  sont  toujours  un  succès  et  elles  sont 
largement appréciées. Cette fois-ci, il viendra nous parler 
d'un ufologue Belge, aujourd'hui disparu, Roger Lorthioir. 
Connu  des  anciens  dans  le  milieu  ufologique,  Roger 
Lorthioir  était  l'un  des  premiers  à  s'être  intéressé  au 
phénomène  Ovni  en  Belgique.  Il  était  l'ami  de  JG 
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Dhomen, qui dès 1956 fonda à Bruxelles le " Groupe D", 
les prémices de l'ufologie dans ce pays.
 
Roger Lorthioir s'est également intéressé au Paranormal 
et à tout ce qui était insolite. Il passait  bien souvent pour 
un " original", mais on l'écoutait, ses connaissances dans 
le  domaine  ufologique  faisait  de  lui  un  véritable  livre 
d'histoire.  Il  écrira  quelques  ouvrages  et  en  1973,  il 
lancera à Bruxelles, EXPOVNI, une manifestation qui a 
été un grand succès et qui  a vu défiler plusieurs milliers 
de personnes.
 
Didier  Belphantom  évoquera  à  Paris  la  mémoire  de 
Roger  Lorthioir,  l'homme  qu'il  était,  ses  travaux....  Il 
nous  parlera  aussi  de  l'ufologie  actuelle  en  Belgique, 
des  associations  qui  la  compose  et  des  projets  de 
coopération qui se mettent actuellement en place entre 
celles-ci.  Animateur  à  Bruxelles  des  Rencontres  du 
Paranormal,  il  évoquera ce lieu de rencontre, issu des 
Repas  Ufologiques  qu'il  animait  autrefois.  Un  débat 
clôturera la soirée.

AU  PROGRAMME  DU  REPAS  UFOLOGIQUE  DE 
BORDEAUX LE 2 AVRIL 2010

-  Conférence  I  : Nous  retrouvons  un  médecin 
Ostéopathe  de  Bordeaux,  venant  nous  parler  de  ces 
recherches personnel dans le domaine médicale.
 
- Conférence II  : L’histoire  de  l’ufologie  en  Italie,  par 
Alexis.
 
Nous  vous  proposerons  également  diverses  autres 
activités comme une bibliothèque de livres, de romans et 
des revues anciennes sur les ovni, un coin informatique 
avec accès à Internet et diverses vidéos ufologiques en 
libre diffusion durant le repas. Ceci est un plus que les 
participants à ce repas organisent pour votre bonheur.
 
Les  Repas  de  Bordeaux,  en  plus  d’être  un  lieu  de 
rencontre,  vous  offrent  un  supplément  pour  que  vous 
soyez  en  mesure  de  mieux  connaître  le  dossier  ovni. 
Venez  découvrir  la  vérité  sur  ce  dossier,  des 
informations souvent difficilement accessibles, que nous 
essayons  de  mettre  à  votre  disposition,  avec  des 
moyens très limités.
 
Mais,  ensemble,  nous  pouvons  faire  beaucoup.  Nous 
comptons sur votre participation et votre soutien.
Rendez-vous le 2 Avril  2010 à partir  de 19 h 00 à  La 
Brasserie  Des  5  Chemins   29  Avenue  de  Magudas  
33185 Le Haillan - Pour tout renseignement : 06 82 61 
30  32  (Alexis)  et  :  schattenjagger@hotmail.fr  
Réservation vivement conseillée afin de faciliter la tâche 
du chef !

LA MHD, L'ANTI-GRAVITÉ ET LA PROPULSION DES 
OVNI  AVEC  PATRICK  JAVEL  AUX  REPAS 
UFOLOGIQUES
DE TOULOUSE LE 14 AVRIL 2010

Patrick Javel est largement apprécié par les invités qui 
participent  aux  Repas  Ufologiques  de  Bordeaux.  Sa 
renommée commence à faire le tour des Repas. Il sera à 
Toulouse, aux Repas Ufologiques le 14 avril 2010. Ces 
repas se déroulent au Restaurant Flunch 28 Allée Jean 
Jaurès 31000 Toulouse à partir de 19 h 00.

Le  thème  de  la  conférence  portera  sur  le  mode  de 
propulsion des ovnis  avec des hypothèses touchant la 
MHD et l'anti-gravité. Patrick Javel abordera entre autre, 
l'influence qu'ont les champs magnétiques et les champs 
hautes  fréquences  sur  l'environnement  électrique  des 
véhicules ainsi que sur les lignes à haute tension. Il vous 
fera partager sa passion de la science et de la technique 
à travers l'ufologie.

Un rendez-vous passionnant à ne pas manquer si vous 
habitez la région de Toulouse ou que vous y faites le 
déplacement.

SAMEDI  24  AVRIL  2010  -  RENDEZ  -VOUS  AU 
PROCHAINES  RENCONTRES  UFOLOGIQUES  DE 
BRUXELLES
Les  prochaines  Rencontres  Ufologiques  de  Bruxelles, 
7éme du nom, seront organisées le samedi 24 avril 2010 
dans le complexe " DYNASTIE" Avenue J.P. Depaire, nr 
2 à Bruxelles (Face au Stade du roi Baudouin).
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
 
A partir de 14 h 00, conférences publiques diverses sur 
le  dossier  ovni,  avec  au  programme,  entre  autre,  un 
exposé  sur  les  "  Analyses  Statistiques  en  matière 
d'ufologie des années 30 à nos jours". 
 
Didier Belphantom abordera les cas relevés par Antonio 
Faleira, ufologue Brésilien qui au cours de sa vie a fait 
de  nombreuses  enquêtes  sur  des  cas  d'atterrissages, 
contacts etc... 
 
Également,  pour  les  représentants  d'associations 
Belges, rencontre privée entre ufologues Belges autour 
d'un  bon  repas,  en  vue  d'évoquer  et  de  consolider 
"OVNI  Belgique".  Réservation,  informations  :  0477-82-
74-92).
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Gérard  Lebat,  des Repas Ufologiques,  sera  présent  à 
ces Rencontres et interviendra au cours de la journée. 
Également  attendue  la  participation  de  diverses 
associations Belges, dont le C.E.R.P.I. et le B.U.F.O.N..

LE  PROCHAIN  REPAS  UFOLOGIQUES  D'AMIENS 
AURA LIEU LE LUNDI 3 MAI 2010

En  raison  du  Lundi  de  Paques  en  Avril  prochain,  la 
direction du Repas Amiénois a décidé de reporter la date 
du prochain Repas Ufologique au Lundi 3 mai 2010. Les 
Repas d'Amiens, toujours le 1er lundi de chaque mois, 
une  date  facile  à  retenir,  mais  en  cas  de  fête,  il  est 
évidemment soit déplacé, soit annulé. 
 
La décision a été collégiale, en effet le Repas d'Amiens 
va  s'adjoindre  deux  collaborateurs  proches,  qui 
prendront entre autre le relais en cas d'absence d'Alain 
Godula.  Une  excellente  décision  qui  devrait  être 
appliquée  dans  tous  les  repas  afin  de  palier  aux 
obligations de chacun.
 
Nous  reviendrons  ces  prochains  jours  pour  vous 
présenter ces collaborateurs. Rendez vous pour le 3 mai 
2010  à  19  h  00  au  Flunch  du  Pole  Jules  Vernes  à 
Amiens Glisy.

LES  RR3  ABORDÉES  AU  REPAS 
UFOLOGIQUES  DE  MONTPELLIER  LE  19 
MARS 2010  
C’est plus d’une vingtaine de personnes qui a pu assister 
ce vendredi 19 mars 2010, au restaurant « Flunch » de 
Pérols,  au  repas  ufologique  dont  le  thème  était  les 
Rencontres du troisième type.
 
Après une présentation rapide des Repas ufologiques et 
de l’association OVNI Languedoc, Thierry Gaulin a laissé 
la parole à Bruno Bousquet qui a littéralement régalé le 
public de son exposé sur le cas D’Assas (1). Un débat 
s’est alors installé entre curieux, passionnés et ufologues 
(2) Thierry Gaulin a ensuite présenté le dossier Rose C., 
en profitant au passage pour aborder quelques unes des 
avancées  que  le  petit  monde  de  l’ufologie  doit  à 
V.E.R.O.N.I.C.A. (3) ainsi que quelques cas récents de 
RR3 gardoises et audoises.
 
Ce  n’est  qu’après  23h  -  le  restaurant  aurait  déjà  dû 
fermer  depuis  plus  d’une  demi-heure  -  que  le  groupe 
s’est dispersé, se donnant rendez-vous pour la soirée du 
21  mai  2010.  Le  thème  du  jour  sera  alors :  « Les 
différentes  théories  émises  pour  tenter  d’expliquer  le 
phénomène O.V.N.I. ».

(1)Voir  à  ce  sujet  l’ouvrage  de  Bruno,  L’affaire  D. : 
http://lecercle-leblog.over-
blog.com/pages/Laffaire_D_Bruno_BOUSQUET-1778316.html
(2) A noter la présence d’un « ancien » du groupe PALMOS.

(3) http://lecercle-leblog.over-  
blog.com/pages/Les_OVNI_de_VERONICA-
1718953.html

UN REPAS ENCORE RÉUSSI LE  5 MARS 2010 AU 
FLUNCH DE LONS LE SAUNIER
En effet est-ce le fruit d'un pur hasard si à la cafétéria 
"Flunch" proche de Lons-le-Saunier, ce Vendredi 5 Mars 
2010  nous  étions  très  précisément  vingt-sept 
personnes au cours de cette soirée un peu particulière 
qui commença par le traditionnel repas dit "ufologique", 
repas  toujours  aussi  convivial.  Parmi  nos  invités,  sept 
venaient pour la première fois.
  
En présence de tous nos convives vivement intéressés, 
la discussion allait bon train,  en fin de repas, le dessert : 
et pour cette fois ci, nous proposons un cas intéressant : 
une  rencontre  rapprochée  du  III  éme  type  !  Cette 
rencontre a été vécue par deux personnes en vacance 
au  cours  de  l'été  2009  dans  la  région  de  Rennes  le 
Château.
  
Nous  avons  pu  contacter  et  écouter  par  liaison 
téléphonique,  Marie  France  Garaude  -  Pasty  nous 
raconter  l’expérience  qu’elle  avait  vécue  avec  son 
compagnon Alain Pasty dans la nuit du vingt-six au vingt-
sept  août  2009,  une  expérience  hors  du  commun 
puisque Marie-France et Alain ont été confrontés à une 
entité et d'autres phénomènes...  dont le plus troublant, 
en  ce  qui  nous  concerne,  est  l'un  des  messages 
télépathiques  reçu  par  Marie-France  avant  de 
s'endormir concernant la date du vingt-sept février 2010 
à venir. 
Ce message dit précisément : 
Le vingt-sept février 2010, il y aura un cataclysme !
  
Après le récit de Marie-France de nombreuses questions 
lui  ont  été  posées  auxquelles  elle  a  bien  voulu 
répondre... 
  
La soirée s’est terminée dans une très bonne ambiance. 
Nous avons eu  aussi  le  plaisir  d'avoir  la  présence du 
Journal  LA VOIX DU JURA qui a fait un reportage sur 
notre  soirée.  Nous  vous  présenterons  l'article 
prochainement.
 
Rendez-vous au 4 avril  2010, à nouveau au Flunch de 
Chantrans  à  Lons  Le  Saunier,  pour  notre  prochain 
Repas Ufologique.
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UN NOUVEL OUVRAGE SUR LE PHÉNOMÈNE OVNI 
VA  BIENTÔT  PARAÎTRE  AUX  ÉDITIONS  DU 
CHERCHE-MIDI

Deux  journalistes  ont  mené  durant 
deux ans une enquête sur le dossier 
OVNI.  Ils  en  livre  maintenant  le 
résultat sous forme d'un ouvrage qui 
sera édité par le CHERCHE-MIDI au 
mois d'Avril prochain. 

 
Nous n'avons pas lu l'ouvrage à ce 
jour, nous sommes curieux de voir le 
résultat  de  cette  longue  enquête, 
faite par des personnes qui semblent 
hors  du  milieu  ufologique.  En  tout 

état  de cause,  ce document  aidera au public  a mieux 
connaître  le  dossier  des ovni.  L'un des auteurs,  Egon 
Kragel sera avec nous au Repas Ufologique Parisien du 
Mardi 4 mai 2010 et nous dira comment il en est venu à 
écrire cet ouvrage, comment il a mené son enquête.
Nous vous présentons dès aujourd'hui  cet ouvrage qui 
sortira en librairie le 8 avril 2010. 
 
Son  titre  :  OVNIS  -  ENQUÊTE  SUR  UN  SECRET 
D'ETATS.  ISBN :  ISBN :  978-2-7491-1589-4 -  Prix  17 
Euros. - Éditeur : Le Cherche Midi.
 
Voici la présentation que l'éditeur en fait :

On les appelle phénomènes aérospatiaux non identifiés,  
soucoupes  volantes,  ufos  ou  plus  simplement  ovnis...  
Que  savons-nous  de  ces  singulières  apparitions 
lumineuses,  de ces  étranges  vaisseaux  qui  traversent  
notre  espace  aérien  ?  Hallucinations  collectives  ? 
Méprises  météorologiques  ?  Manifestations  d'un  autre  
monde ?
Les  auteurs  de  ce  document  saisissant  ont  enquêté 
pendant  plus  d'un  an  sur  le  sujet,  de  manière  
journalistique, en toute objectivité. Ils ont rencontré des 
spécialistes de la question dans le monde entier : pilotes  
de  ligne  et  de  chasse,  astrophysiciens,  ingénieurs,  
représentant  du  ministère  de  la  Défense  britannique, 
astronomes,  ufologues,  responsables  de  l'agence 
spatiale...
Cette Enquête sur un secret d'États se veut avant tout 
un ouvrage de vulgarisation, accessible et référencé, sur 
le sujet des ovnis, dans lequel histoires vécues et faits 
inventoriés côtoient rencontres, réflexions et hypothèses.
Les  auteurs  apportent,  surtout,  des  révélations.  Dans 
une  trentaine  de  pays,  les  autorités  compétentes 
(militaires,  ministres,  services secrets)  s'intéressent  au 
phénomène, dans la plus grande discrétion, depuis la fin  
de  la  Seconde  Guerre  mondiale.  L'armée  de  l'air  
américaine, la CIA, la gendarmerie française, la Défense 
britannique et la marine russe ont ouvert une partie de 
leurs archives. Et les rapports, longtemps classés « top 
secret », ont de quoi surprendre... La conclusion de cette 
grande enquête exclusive laisse songeur : croire ou non 
à ces phénomènes ne change rien à leur existence, à 
leur « réalité ».
 
Qui sont les auteurs :

Yves COUPRIE  
Écrivain  et  journaliste,  Yves  Couprie  a  collaboré  à 
France-Soir,  Figaro  Magazine,  CAPA  production  et 
L'Express.  Il  est  l'auteur,  entre  autres,  du  Guide  de 
l'Internet (Hachette, 1996), Cabale équatoriale (Hachette, 
2000) et Manuel de survie par temps de crise (cherche 
midi, 2009).

Egon KRAGEL
Egon Kragel est enquêteur indépendant. Il a notamment 
travaillé  pour  RFI  Europe 1,  la  Radio  suisse  d'État  et 
quantité  de  magazines  généralistes.  Il  a  consacré  de 
nombreux articles à la question des ovnis.

 

ATTENTION AUX MESINTERPRETATIONS !

La compagnie chinoise  Harbin Smart Special Aerocraft  
vient  de  terminer  de  développer  un  objet  volant 
ressemblant  étrangement  à  des  soucoupes  volantes 
comme on peut en voir  dans certains films de science 
fiction.

Ces machines mesurant environ 1,2 mètre de diamètre sont 
télécommandées depuis la terre et peuvent voler près de 40 
minutes à une hauteur de plus de 1000 mètres. Fonctionnant 
au méthanol elles peuvent atteindre une vitesse de pointe de 
80 km/h. 

Il aura fallu plus de 4 millions de dollars et 12 ans de recherche 
à la compagnie chinoise pour développer ce drone destiné à la 
photographie  aérienne  et  aux  relevés  géologiques
Source:  http://www.chine-informations.com/actualite/chine-des-
soucoupes-volantes-made-in-china_9762.html#ixzz0hInQmXw0
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UNE  NOUVELLE  VERSION  AUGMENTÉE,  DE 
"L'HISTOIRE DES OVNIs AU MAROC", DISPONIBLE 
SUR INTERNET

Voilà  deux  années  maintenant 
que  ce  grand  projet  culturel  à 
été lancé : Retrouver grâce à la 
collaboration  de  tous,  un 
maximum d'informations  sur  le 
dossier des OVNI au Maroc. Il 
n'existe  aucun  ouvrage  sur  ce 
sujet,  il  était  donc  urgent  de 
lancer  une  telle  initiative,  de 
retrouver  un  maximum 
d'informations  enregistrées 
dans  la  mémoire  des  témoins. 
Voilà  plus  de  60  ans  qu'on 
enregistre  des  témoignages 
d'observation  d'ovni  au  Maroc. 
Le résultat, ce sont déjà près de 

150  pages  d'informations  qui  retracent  l'histoire  du 
phénomène  "ovni  "  au  Maroc.  Ce  document  est 
accessible  gratuitement  sur  Internet,  vous  pouvez  le 
copier et le consulter à loisir. 
 
Vous  trouverez  ainsi  dans  cette  nouvelle  version  des 
informations  sur  les  observations  récentes  faites  a 
Casablanca en janvier 2010 : 
 
"Une  boule  de  feu  a  été  observée  dans  le  ciel  de  
Casablanca,  vendredi  1er  janvier,  vers  19h35.  Le 
phénomène a été  suivi  par  de  nombreux  témoins  qui  
rapportent  qu’il  s’agissait  d’une  sphère  de  couleur  
orange  qui  se  déplaçait  dans  le  ciel  dégagé,  à  une 
certaine altitude, à la vitesse d’un avion." 
 
ou encore ce témoignage qui nous a été rapporté par un 
habitant  de  Marrakech  et  dont  l'observation  s'est 
déroulée en Août 2009 à l'Oukaimeden : 
 
"Je suis arrivé sur place à 8 h 00 environ, j’ai garé mon 
véhicule sur un parking, près de la station et je me suis  
ensuite promené à pied dans la nature.  Mon attention 
fut alors soudainement attirée par un grand disque jaune 
–  orangé  (la  couleur  était  pâle  et  non  pas  vive,  voir  
fluo !)  qui  se  déplaçait  en  parallèle  de la  crête  de  la  
montagne.  La  couleur  n’a  pas  variée  durant  
l’observation,  les contours de l‘objet  étaient  clairement 
définis dans le lointain.   Il était 9 h 00 - 10 h 00 environ,  
le secteur était pratiquement désert, seulement quelques 
personnes  dans  le  lointain,  (5  ou  6  je  n’ai  pas  
souvenance  exactement  du  nombre)  qui  ne  semblent 
pas avoir vu le phénomène, mais vu la distance et le fait  
que  je  ne  les  ai  pas  contacté,  je  ne  peux  pas  le  
confirmer.  La  grosseur  de  l'objet  était  similaire  à  une 
petite maison, au moins 10 m de longueur, mais aplatie,  
comme une soucoupe, avec environ le tiers en hauteur 
par rapport à la longueur. Cela avait bien une forme de  
soucoupe un  peu  enflée  sur  le  dessus.  J’ai  vu  à  un 
moment un jet de lumière, comme un flash extrêmement  
lumineux,  mais  dont  la  lumière  n’éclairait  pas 
l’environnement.  Un  faisceau  aux  lignes  droites,  sans 

que la lumière déborde. Ce faisceau était dirigé vers la 
terre, la montage. Cela a duré environ 5 secondes, au 
maximum. J’ai eu largement le temps de le voir."
 
Plusieurs  centaines  d'observations,  de  témoignages 
dans  ce  document  exceptionnel  qui  constitue  déjà  un 
ouvrage de référence sur le sujet, traité spécifiquement 
au Maroc.
 
Si  vous  aussi,  vous  détenez  des  informations  sur  le 
phénomène  ovni  au  Maroc,  si  vous  avez  fait  une 
observation,  contactez  nous  afin  que  nous  ajoutions, 
vos informations, votre témoignage à "l'histoire des ovni 
au Maroc".  (lebat1@aol.com) 
 
Ce  document  est  disponible  à  cette  adresse  : 
http://www.les-repas-ufologiques.com accessible  sur  la  
page de Marrakech.

ENCORE UNE CONSTRUCTION  EN FORME 
D’OVNI !

Tout à coup, un étrange OVNI a surgi dans les rues de 
Liège (Belgique).

Le  2  avril  2007,  au  soir,  un  objet  lumineux  indéfini 
apparaissait  au-dessus de l'aéroport  de Shijianzhuang, 
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chef-lieu  de la  province  du Hebei,  pendant  plus d'une 
demi-heure, et après il a disparu. 

Selon le témoin oculaire, M. Zheng Fengtong, directeur 
du commissariat de police de l'aéroport de Shijiazhuang, 
aux environs de 20H35, il a vu un objet suspendu au ciel, 
en brillant. Il est deux ou trois fois plus grand que des 
étoiles qu'on peut voir. Cet objet était au nord-ouest au-
dessus de l'aéroport  de Shijiazhuang, environs à deux 
ou trois km de l'aéroport.

Quand M. Zheng l'observait, trois avions ont passé au-
dessus  de  cet  objet.  A  en  juger  par  la  hauteur  des 
avions,  il  a  conjecturé  que  cet  objet  lumineux  indéfini 
était à 8 000 mètres de la terre. 

L'objet  a  disparu  aux  environs  de  09H20.
Source: 
http://www.chine-informations.com/actualite/un-ovni-apparait-au-dessus-de-
shijiazhuang-en-chine_6238.html#ixzz0hIpWMqpD

UN COMMMENTAIRE SUR NOTRE AMI SHI-
BO QUI HABITE AUJOURD’HUI PARIS

L'ufologue chinois  Shi  Bo a  eu  le  malheur  d'apprendre  le 
français à l'université, ce qui lui a valu un séjour en camp de 
travail pendant la révolution culturelle, afin de le punir d'avoir 
choisi une langue «capitaliste». Il est l'auteur de trois ouvrages: 
«La  Chine  et  les  extraterrestres»  (Mercure  de  France), 
«L'Empire  du  Milieu  troublé  par  les  ovnis»  (Axis  Mundi)  et 
«Ovni, nouveaux dossiers chinois» (Ed. Aldane), montrant que 
ce phénomène est observé en Asie comme en Occident. 

Si  les  Chinois  observent  des  ovnis  similaires  à  ceux  qui 
apparaissent  dans nos cieux,  ils  donnent  à  ces êtres venus 
d'ailleurs d'autres motivations. 

«En voyant une soucoupe volante cracher des flammes, des 
soldats chinois en ont  déduit  qu'il  ne pouvait  s'agir  que d'un 
engin appartenant à des ennemis du peuple, qui s'opposaient 
au  capitalisme»,  sourit  Jean-Pierre  Tennevin,  qui  a  mis  en 
forme deux des livres de Shi Bo. 

Infatigable chasseur d'ovnis, ce dernier parcourait parfois 2000 
kilomètres dans les pires sentiers de Chine pour recueillir des 
témoignages. 

L'un  des  plus  spectaculaires:  «Une  soucoupe  posée 
devant  une  école  a  émis  un  rayon  qui  arrachait  les 
arbres, démolissait les murs. Mais, curieusement, aucun 
des  humains  présents  n'a  été  blessé»,  ajoute  Jean-
PierreTennevin.

Source:  http://www.chine-informations.com/actualite/en-chine-on-a-
observe-des-ovnis-antisocialistes_6565.html#ixzz0hIqigMUD

Faits divers 
Mis en ligne le 04/03/2010 
Aux confins de l’humain, bien des énigmes demeurent. 

Avez-vous  déjà  rencontré  le  Yéti  ?  Vu  débarquer  des 
petits hommes verts d’une soucoupe volante ? Vu le ciel 
encombré  d’"objets  volants  non  identifiés"  (ovnis), 
comme le fut, paraît-il, celui de notre pays, entre 1989 et 
1992 ?  Eté  confronté  à  une apparition  de la  Vierge ? 
Vraisemblablement tout cela ne vous est jamais arrivé. 
Dès lors, pour les esprits forts que nous sommes pour la 
plupart, ce genre de choses est nul et non avenu. Pas 
vu,  donc  inexistant.  Au  mieux  ou  au  pire,  il  s’agirait 
d’hallucinations  individuelles  ou  collectives.  Le 
positivisme  scientifique  ambiant  n’a  que  faire  de  ces 
délires d’imagination. La zététique se charge de dissiper 
ces  illusions  au  nom de  la  rationalité  pure  et  simple. 
Balivernes,  billevesées,  délires,  les  extraterrestres 
n’existent pas, pas plus que le monstre du Loch Ness ou 
les derniers survivants de préhominiens dans les forêts 
profondes.  La  Science  ne  peut  s’accommoder  de  ce 
genre de fantasmes.

Rappelons-nous  cependant  le  chanoine  Kir,  qui  fut 
longtemps  maire  de  Dijon  après  la  Seconde  Guerre 
mondiale, et qui a donné son nom à ce célèbre apéritif, 
le kir,  dont l’orthographe est souvent maltraitée sur les 
cartes des restaurants : lors d’un débat public au cours 
duquel un opposant lui avait lancé : "Ton Dieu n’existe 
pas, on ne l’a jamais vu", il avait répondu : "Mon cul non 
plus  tu  ne  l’as  jamais  vu,  et  pourtant  il  existe  !"  Le 
chanoine avait son franc-parler et savait y recourir à bon 
escient.

C’est  que  tout  ce  que  l’on  met  dans  l’adjectif 
"paranormal", espèce de fourre-tout trop commode pour 
être  recommandable,  ne  manque  pas  de  témoins 
généralement de bonne foi  et  même de traces que la 
"vraie science" est parfois contrainte de reconnaître. Des 
millions  de  gens  ont  aperçu  des  ovnis,  et  la  plupart 
d’entre eux ne peuvent être tenus pour des mentalement 
dérangés. Aux confins de l’humain, qu’on se tourne vers 
l’origine de l’espèce ou vers son avenir, ou encore vers 
des êtres qui se donnent parfois à voir sur ses flancs, 

bien  des  énigmes  demeurent,  sur  lesquelles  les 
conjectures fiables font l’objet de maints débats. On sait 
que  l’avènement  d’Homo  sapiens  sapiens,  espèce  à 
laquelle nous appartiendrions, n’est pas l’aboutissement 
d’une évolution linéaire. La Nature, pour l’appeler ainsi, 
aurait mis en œuvre divers embranchements aujourd’hui 
disparus (quoique ),  que les paléontologues éprouvent 
pas  mal  de  difficultés  à  situer  sur  notre  arbre 
généalogique. Quand on sait  qu’il  se pourrait  que Cro-
Magnon,  c’est-à-dire  nous  autres,  aurait  pu  précéder 
Neandertal, disparu il y a quelque trente mille ans, quel 
sens donner à ce surgeon de notre périple évolutionniste 
? Comment a disparu ce cousin plus proche qu’on ne 
pourrait le croire ? Et pour ce qui est de ce qui attend la 
nôtre dans l’avenir des espèces, est-il légitime de croire 
que  l’évolution  de  l’homme  s’arrête  à  notre  stade, 
considéré comme parfait  ?  Certes non,  et  il  n’est  pas 
interdit de spéculer sur ce que pourrait bien être  Homo 
futurus,  que  je  verrais  bien  en  une  sorte  d’Homo 
googlensis.
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Ces  diverses  questions,  et  bien  d’autres  encore,  sont 
exposées  avec  un  rare  talent  d’argumentation  et 
d’érudition  dans  un  livre  très  récent  de  Jean-Marie 
Brohm (1), dont je ne peux que recommander la lecture. 
Ce  que  réclame  entre  autres  cet  auteur  -  dont  je 
confesse qu’il est un ami et néanmoins collègue - de la 
part des "scientifiques", c’est qu’ils  ne disqualifient pas 
d’emblée  toute  parole  ou  document  humain  qui 
dérogerait aux présupposés positivistes, qu’il s’agisse de 
références  religieuses  ou  de  rencontres  avec  des 
extraterrestres. Cette exigence ne rompt pas avec celle 
de rigueur que l’on peut attendre des chercheurs. Elle 
souligne seulement que l’humanité est riche encore de 
problèmes  qui,  avant  d’être  résolus,  méritent  d’être 
abordés sans préjugés.

BROHM, J.M., "Anthropologie de l’étrange", Cassis, 
Editions Sulliver, 2010.

(1) Source : 
http://www.lalibre.be/debats/opinions/article/566
754/faits-divers.html

GB : Les rapports sur les Ovnis détruits 
Le ministère britannique de la Défense détruira les té-
moignages de visions d'Ovnis qu'il recevra, rapporte The 
Independent , dimanche, citant un rapport confidentiel du 
ministère. Le service officiel d'enquête sur les Ovnis  a 
été fermé début décembre, rappelle le journal.  Depuis, 
les  témoignages  de  personnes  pensant  avoir  vu  des 
vaisseaux extra-terrestres sont gardés trente jours, avant 
d'être détruits. D'après The Independent, cette décision a 
été prise pour ne pas à avoir à divulguer des informa-
tions  sensibles  au  public.  Le  mémo,  daté  du  11  no-
vembre 2009, précise que le service d'enquête a été fer-
mé pour  que son personnel  puisse être  affecté à des 
tâches "plus importantes" en terme de défense.

Source : Information relayée par de nombreux journaux.

A TAHITI ( extrait du journal local)

SCIENCES  –  Les  soucoupes  volantes 
existent-elles vraiment ?

Fréquents  dans  les  années  1980  à  1990,  les  phénomènes 

aérospatiaux non identifiés ont  tendance à se raréfier.  Pour 

autant,  les  scientifiques  espèrent  découvrir  des  mondes 

extraterrestres  sur  les  exoplanètes  récemment  découvertes.  

Une conférence se  tiendra,  jeudi  à  l’université,  pour  faire  le 

bilan sur les OVNIS et les découvertes récentes. 

Les  apparitions  de  lumières  étranges,  de  boules  de  feu  et 

autres objets volants non identifiés dans le ciel polynésien ont 

été nombreuses au siècle dernier, tant du côté des Marquises 

en 1988, qu’à Tubuai en 1990, ou encore à Taha’a, ainsi qu’à 

Huahine en 1994. Sans compter les apparitions régulières du 

côté de Temaruata et autres phénomènes étranges dans les 

collines  de  Tahiti.  Néanmoins,  depuis  le  début  des  années 

2000,  les  OVNIS  ont  tendance  à  se  faire  plutôt  rares  en 

Polynésie comme ailleurs, ou alors ces phénomènes trouvent 

des explications logiques. Ainsi, la série de lumières volantes 

aperçues en 2008 à plusieurs reprises au-dessus de l’île de la 

Réunion provenait-elle de l’envoi dans le ciel de “lanternes à 

voeux” du même type que celles utilisées en Thaïlande pour 

souhaiter la bonne année. Sur la Côte Ouest de Tahiti, le laser 

utilisé  par  la  Nasa  a  également  intrigué  bien  des  habitants 

lorsque sa lumière traversait les nuages, mais il ne s’agissait 

pas pour autant d’une visite de petits hommes verts…

Ondes radios émises…

Malgré  cette  rationalisation  des  observations,  bien  des 

scientifiques s’accordent à penser que la vie extraterrestre peut 

exister en dehors de notre système solaire. “Nous recherchons 

des  signaux  radios  en  provenance  d’éventuelles  civilisations 
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extraterrestres  en  sachant  que  nousmême  émettons  des 

signaux radios depuis les années 1920”, explique Jean-Pierre 

Barriot, directeur de l’observatoire géodésique de Tahiti. “Nous 

sommes  en  2010  :  cela  fait  donc  90  ans.  Nous  avons  en 

conséquence arrosé une sphère de 90 années lumières autour 

de nous. Ce qui veut dire qu’il y a une centaine de soleils qui 

ont  déjà  reçu les signaux émis par  la  Terre.  De fait,  si  une 

civilisation équivalente à la nôtre se trouve dans ce rayon-là, 

elle  pourrait  éventuellement  détecter  notre  présence  de  la 

même façon que nous,  puisque nous  sommes également  à 

l’écoute, même si pour le moment nous n’avons rien identifié”.

… et exoplanètes découvertes

Très  bien  identifiées,  par  contre,  grâce  aux  récentes 

technologies utilisées sur les télescopes sont les exoplanètes 

qui  gravitent  autour  de soleils  et  qui  pourraient  parfaitement 

abriter  des  formes  de  vie.  “Logiquement,  il  y  a  quelques 

millions d’étoiles entourées de planètes avec des conditions de 

vie  analogues  à  la  Terre  :  on  cherche  et  on  se  demande 

pourquoi on n’a rien trouvé”, conclut le scientifique, qui travaille 

également avec le laser de la Nasa installé sur le campus de 

Outumaoro.

Conférence du 3e type…

Pour  nous  parler  de  tout  cela,  Jean-Pierre  Barriot  donnera 

demain soir une conférence gratuite et ouverte à tous sur le 

thème de “La vie extraterrestre : des soucoupes volantes aux 

exoplanètes”. L’occasion pour les passionnés comme pour les 

curieux de faire le point sur les connaissances actuelles, avec 

pour les plus chanceux d’entre eux l’éventualité de faire un jour 

une rencontre du 3e type, même si les billets d’accès à bord 

d’une soucoupe volante ne sont pas encore à vendre…

Jean-Marc Monnier

• Plus d'informations sur ce sujet à lire dans La 

Dépêche de Tahiti de ce mercredi 17 mars 2010

Jean-Pierre  Barriot,  ingénieur  au  CNES,  
directeur  de  l’observatoire  géodésique  de 
Tahiti

“Les Européens : des “extra-
terrestres”

“Ici,  en  Polynésie,  on  a  déjà  eu  des 

contacts  avec  des  “extraterrestres”,  qui  étaient  en  fait  les 

Européens,  et  qui  sont  arrivés  au  XVIIIe  siècle  avec  une 

technologie qui n’était pas celle des natifs. Ils sont venus et ont 

atterri au sens littéral et marin du terme. Ils ont créé des postes 

et  laissé  des  artefacts,  comme des  clous  et  des  objets.  Le 

contact a été fait de cette manière, alors que lorsque l’on parle 

de soucoupes volantes, c’est plus furtif, il s’agit de gens qui ont 

vu quelque chose. Mais, de façon rationnelle ou scientifique, on 

n’a jamais eu de soucoupe ou de morceau de soucoupe entre 

les mains. Il y a donc deux solutions : soit, cela n’existe pas, 

soit  il  s’agit  d’un  complot  dans  lequel  les  gouvernements 

auraient  caché  les  preuves.  Cette  dernière  hypothèse  est 

difficilement imaginable.  Un gouvernement pourrait-  il  cacher 

une  technologie  extra-terrestre  durant  des  années.  Pour  le 

moment, nous n’avons aucune preuve scientifique d’un contact 

avec une civilisation extraterrestre”. 

SOURCE : 
http://www.ladepeche.pf/fenua/societe/8749-a-la-
recherche-des-extra-terrestres.html 

UN OVNI  OBSERVE DANS LE CIEL MATHEYSIN - LE 
DAUPHINÉ LIBÉRÉ DU 14-03-2010
« Je ne crois pas aux petits hommes verts. » Philippe, 43 
ans,  tient  bien  à  préciser  les  choses.  Il  n'est  ni  un 
illuminé, ni un passionné d'ovnis.
 
Pourtant,  il  a  bien  vu  quelque  chose  d'inexplicable  le 
samedi 6 mars vers 23 h 05 dans le ciel de la Festinière, 
à proximité de Pierre-Châtel.  « Franchement, si  j'avais 
été seul, je n'aurais jamais rien dit, mais là, nous avons 
tous  vu  la  même  chose.  »  En  l'occurrence,  lui,  sa 
compagne et les enfants de celle-ci, ont vu dans le ciel, à 
une  centaine  de  mètres  du  sol,  une  quinzaine  de 
sphères  de  couleur  rouge  orangée  qui  avançaient 
lentement.
 
D'étranges  boules  rouges  qui  avancent  lentement  et 
sans bruit à basse altitude
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« Au début, on a cru à des néons, ou des lampadaires, 
puis on s'est rendu compte que cela ne pouvait pas être 
ça.  J'ai  pensé  à  quelque  chose  qui  volait  à  basse 
altitude... On s'est arrêté, on a descendu la vitre de la 
voiture et j'ai coupé le moteur pour entendre s'il y avait 
un  bruit.  Mais  on  n'entendait  rien.  C'était  assez 
impressionnant. Intriguant même. Puis, petit à petit, les 
boules ont disparu une à une en arrivant vers le Collet. 
Comme  si  elles  s'éteignaient.  »  Avec  son  téléphone 
portable,  sa  compagne  a  filmé  quelque  chose.  Sur  la 
vidéo,  de  piètre  qualité,  on  distingue  ces  fameuses 
boules orangées. 
 
« Pendant plusieurs jours, on n'a rien dit, mais on a fait 
des recherches sur Internet pour voir si ce phénomène 
avait été observé par d'autres personnes. On a fini par 
tomber sur le site du Centre national d'études spatiales 
(Cnes) et plus précisément du Groupe d'étude et 
d'information sur les phénomènes aérospatiaux non 
identifiés (Geipan) qui propose de témoigner. J'ai rempli 
et renvoyé un questionnaire et on m'a répondu que je 
devais aller témoigner à la gendarmerie. C'est donc ce 
que j'ai fait, et contrairement à ce que je craignais, on ne 
s'est pas moqué de moi et j'ai été auditionné pendant un 
peu plus de deux heures. »
La  suite  :  http://www.ledauphine.com/isere-/-insolite-br/-un-
phenomene-non-identifie-observe-dans-le-ciel-matheysin-
@/index.jspz?article=274826&chaine=14 
 
UN   LECTEUR DU SITE DES REPAS TÉMOIGNE:
j'ai vu le 5 mars a environ 19h30 en sortant de chez moi 
une lumière sphérique orange et lumineuse d'environ 2 
fois  et  demi  l'étoile  du  berger,  celle-ci  se  trouvais  au 
dessus du lieu dit  "la  chaud" dans la commune de St 
Honoré nous l'observons mon frère mon collègue et moi 
même pendant bien 5 minutes avant qu'elle disparaisse . 
Mon frère la vit passer derrière la montagne il ne pouvait 
me  dire  si  c'était  en  avançant  avec  la  voiture  qu'elle 
disparu ou passe qu'elle se déplaçait hors vu la position 
du point il ne se pouvait que la boule soit cachée derrière 
la  montagne  du  au  fait  que  l'angle  d'observation 
s'agrandit.  on  se  dirigeait  vers  le  Crey  pour  allez  a 
Grenoble,  et  l'espace entre l'alpe du grand serre et la 
montagne qui est proche agrandi e se dirigeant vers le 
sud  nous  pensons  donc  que  la  lueur  n'a  pu  que  se 
déplacer.

Mais  plus  surprenant,  nous  descendons  jusqu'a 
Monteynard le bas quand le collègue que je devais voir 
appela  pour  me dire  de rester  sur  le  plateau puisqu'il 
était presque a Pierre-Châtel, mon frère mon collègue et 
moi même avons fait demi-tour nous remontons jusqu'a 
sortir de Monteynard le haut et en arrivant face a la route 
descendant a la motte st martin donc a la sortie total du 
village  de  Monteynard  le  haut,  j'ai  vu  la  même boule 
lumineuse orangé cette fois si en dessus du versant nord 
du Senepi, j'ai demandé a mon collègue de constater, il 
refusa tout d'abord en me disant " arrête tes conneries" 
je  site,  et  quand  il  voulut  enfin  regarder,  la  boule  se 
présenta  pas  plus  d'une  seconde  à  ces  yeux  et  se 
volatilisa, comme si elle se dématérialisait en ne voulant 
pas utiliser de thème technique, c'est l'impression que j'ai 
eu  et  mon  collègue  également,  comme la  lumière  se 

concentrait  sur  un  point  de  plus  en  plus  petit  jusqu'a 
disparaître tous sa en une fraction de seconde, celle-ci 
se trouvait je pense à une dizaine de mettre maximum 
du  sommet  de  la  montagne  elle  semblait  vraiment 
toucher le haut de la montagne de ma vision donc vu la 
distance j'évalue sa a environ 10 mètres.  Nous avons 
bien entendu essayer  de voir  si  une carlingue pouvait 
être  visible  mais  n'avons  rien  pus  distinguer  après  la 
disparition de cette boule lumineuse je n'ai plus rien vu 
après sa, mais sachez que comme la date l'indique nous 
avons observé sa un jour avant l'autre observation. nous 
croyons  pas  crédible  nous  avons  gardé  sa  pour  nous 
jusqu'a  aujourd'hui  apprenant  que des boules oranges 
ont été vu un jour après  

Voila en espérant vous aider
JP
 
ISERE  : Ovnis : s'il s'agissait de ballons en papier ? 
par La Rédaction du DL | le 15/03/10 à 11h49 
L'enquête sur l'observation de phénomènes aérospatiaux 
non-identifiés  le  6  mars  vers  23heures  (notre  édition 
précédente) va peut-être avancer rapidement ces jours-
ci.
En  effet,  suite  à  la  publication  de  cette  histoire 
extraordinaire dans notre quotidien, une habitante de la 
région a contacté le journal pour apporter, peut-être, un 
début d'explication. « Le samedi 6 mars, j'ai marié ma 
fille à La Motte-d'Aveillans et la soirée s'est déroulée à 
l'Escabeille. Juste avant le gâteau, vers 23 h 10, nous 
avons  lâché  de  petits  ballons  en  papier,  comme  des 
montgolfières, achetés sur internet. Nous en avons lâché 
treize.  En fait,  on place à l'intérieur  du ballon un petit 
carré de carburant qui  éclaire le ballon et le fait  voler. 
Quand  on  a  lu  le  journal,  on  a  trouvé  la  coïncidence 
troublante entre ce que ce monsieur a observé et nos 
ballons. »
                   D'autres personnes ont vu la même chose
Nul doute que ce témoignage devrait éclairer un peu la 
lanterne de Philippe,  ce  quadragénaire  qui  a  observé, 
samedi il  y a une semaine, en compagnie de proches, 
une  quinzaine  de  boules  rouge  orangé  avancer 
lentement et sans bruit  entre la Festinière et le Collet, 
avant de s'évanouir dans l'obscurité.
Joint  par téléphone hier,  le  quadragénaire qui  cherche 
des  réponses  à  cette  soirée  du  6  mars  notait  la 
coïncidence, mais relevait que l'horaire ne correspondait 
pas  tout  à  fait.  «  Plusieurs  personnes  m'ont  contacté 
pour  me dire  qu'elles  avaient  fait  quasiment  la  même 
observation que moi,  mais sous des angles différents. 
On doit se rencontrer pour confronter nos témoignages. 
»
L'affaire des étranges lueurs du ciel Matheysin trouvera 
peut-être bientôt son épilogue.
Mais elle n'a pas fini de faire parler.
 
Fabrice MARGAILLAN
Source : http://www.ledauphine.com/isere-br-ovnis-s-il-s-agissait-de-
ballons-en-papier--@/index.jspz?article=275241 
Décidément, les lanternes Thaïlandaises viennent 
maintenant régulièrement polluer notre ciel !
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24/03/2010 / CHILI 

Bienvenue sur la "route des ovnis"

Au Chili, la ville de San Clemente a créé en 2009 la première 
"route  des  ovnis",  une  randonnée  qui  s’intéresse  au 
phénomène  extraterrestre.  Détail  surprenant,  le  Service 
national du tourisme chilien (Sernatur) est partenaire de cette 
initiative insolite.

Le  gouvernement  de  ce  pays  sud-américain  souhaite 
développer  le  tourisme  dans  cette  région  bien  connue  des 
amateurs d’ovnis du monde entier pour son prétendu fort trafic 
de  vaisseaux  extraterrestres. Le  concept  semble  bien 
fonctionner, et le Service national du tourisme a annoncé une 
hausse de 5,8 % de la fréquentation touristique du Chili l'année 
dernière.

La "route" en question est en fait un chemin de 30 kilomètres 
qui comprend El Enladrillado, un plateau énigmatique qui abrite 
200 énormes blocs de pierre parfaitement coupés, et qui est 
considéré par certains comme une piste d’atterrissage pour les 
ovnis. Mais avant d’accéder au site, il  faut d’abord faire une 
excursion de quatre heures à cheval dans la réserve nationale 
des Altos del Lircay et monter jusqu'à 2 200 mètres d'altitude. 
Le lac Colbun, situé à quelques kilomètres de San Clemente, 
est un autre endroit prisé des chasseurs d’ovnis pour observer 
le ciel.

"Maintes fois, les médias internationaux 
ont  rapporté  l’apparition  d’ovnis  sur 
notre territoire"

Rodrigo Fuenlizada a sillonné cette route plusieurs fois et dirige 
le Groupe de recherches ufologiques du Chili. 

Les ovnis viennent régulièrement dans cette région à cause de 
sa richesse en minéraux. Je crois que la route est une initiative 

très intéressante car  elle  permet  à  la  fois  de visiter  de très 
beaux paysages  à l’intérieur  du territoire Pehuenche [peuple 
indigène des Andes, NDLR] et d’être témoin d’un phénomène 
très  habituel  dans  cette  région.  Maintes  fois,  les  médias 
internationaux  ont  rapporté  l’apparition  d’ovnis  sur  notre 
territoire." 

"La 'route des ovnis' nous distingue de 
n’importe  quel  autre  tourisme 
spécialisé"

Hugo de la Fuente est le président de l'Office du tourisme de la 
ville de San Clemente, également partenaire de la "route des 
ovnis". 

Notre bureau s’est intéressé à la route car ce type d’activités 
nous  distingue  de  n’importe  quel  autre  tourisme  spécialisé. 
Nous avons déjà organisé trois 'Rencontres internationales de 
chercheurs d'ovnis'  et nous avons vu le nombre de touristes 
augmenter dans notre ville. En plus, El Enladrillado est un lieu 
unique au monde qui vaut la peine d’être visité à lui tout seul." 

Source :  http://observers.france24.com/fr/content/20100323-chili-
ovni-tourisme-extraterrestre-el-enladrillado

 

UNE  ÉTRANGE  RENCONTRE  AVEC  DES 
ENFANTS AUX POUVOIRS SURNATURELS. 
IMOUZZER KANDAR - MAROC -
 

J’ai  aujourd’hui  31  ans,  je  vis  au  Maroc,  à 
Mohammedia,  actuellement  j’occupe  un  poste  de 
cadre  supérieur  dans  un groupe agroalimentaire  à 
Casablanca.  Lorsque  j’avais  17  ans,  j’ai  fait  une 
étrange  rencontre  qui  n’a  pas  été  sans 
conséquences  sur  ma  vie  et  sur  ma  santé. 
Aujourd’hui  encore,  je  ne  cesse  de  me  poser  des 
questions sur ce que j’ai vu. J’ai fait des études en 
France, après cette rencontre, j’ai donc acquis une 
certaine culture scientifique et j’ai aussi une vision 
de  la  culture  occidentale.  Aujourd’hui,  j’ai 
conscience que des faits aussi étranges doivent être 
portés à la connaissance du public,  sous un autre 
regard que l’explication toute faite de l’intervention 
de Djin’s ou autres créatures enseignées dans notre 
religion.  Je  me  suis  intéressé  à  l’astronomie,  aux 
phénomènes qui dans l’espace restent non identifiés 
(OVNI) et j’ai aussi lu des ouvrages sur les légendes 
en France. Ici, au Maroc, de tradition, on ne parle pas 
de  tout  cela,  sinon  dans  le  cercle  restreint  de  la 
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famille, des amis proches. Il n’y a donc que très peu 
de faits similaires à ce qui m’est arrivé, publiés dans 
la presse ou dans des ouvrages.
 
Je vous raconte ce que j’ai vécu.
 
J’avais 17 ans et nous sommes partis en vacances dans 
la région d’Immouzer Kandar (ville située dans le moyen 
Atlas,  à  1400  m  d’altitude  et  à  une  quarantaine  de 
kilomètres de la ville impériale de Fès) en famille, moi, 
mon frère ainsi que ma petite sœur et mes parents.
 
Ces vacances ont duré 10 jours, nous logions dans une 
petite maison dans un centre estival avec piscine. J’étais 
passionné par la nature, j’avais des jumelles, et chaque 
jour  je  faisais  des  sorties  sans  la  permission  de  mes 
parents  pour  aller  découvrir  les  montagnes 
environnantes.
 
Il  y  avait  une  montagne  non  loin  du  Centre,  qui  me 
fascinait beaucoup, il y avait comme une petite forêt à la 
base de la montagne. J’y  suis  allé plusieurs fois mais 
sans jamais monter très haut.
 
Un jour j’ai décidé d’aller plus loin et de monter jusqu’au 
sommet afin de contempler  le paysage.  Mais,  arrivé  à 
mi-chemin  sur  un  plateau,  je  découvre  une  crevasse, 
comme  une  grotte  enfouie  dont  l’entrée  était 
impraticable, vu qu’il y avait un vide et que des cordes et 
du matériel étaient indispensables pour y descendre.
 
J’étais  impressionné  par  ma  découverte  et  aussi  très 
ému. Il se faisait tard, j’ai décidé de rebrousser chemin.
 
Le lendemain je suis remonté une nouvelle fois,   mais 
cette  fois-ci,  avec  la  volonté  de  me  rendre  jusqu’au 
sommet. J’ai suivi le même chemin que la veille, passant 
sur le plateau ou se trouvait la grotte. Alors que je m’en 
approchais,  j’aperçois  ce  que  j’ai  identifié  comme  un 
groupe d’enfants venus de nulle part.   Ils étaient sur le 
plateau, regroupés en un cercle et semblant occupés à 
examiner quelque chose au sol. Ils semblaient muets et 
froids  à  la  fois,  ils  m’ont  vu  venir  et  se  sont  aussitôt 
dispersés.
 
A  première vue, ils étaient très bien habillés et même 
trop  bien  habillés.  Aucun  rapport  avec  les  personnes 
habitant la région, des bédouins et des paysans pour la 
plupart  et  même leur apparence était  bien soignée.  Ils 
m’ont donné l’impression qu’ils avaient entre 8 et 10 ans 
au maximum, vue leur taille (qui était d’environ 1 m 40), 
et ils  étaient beaux.  Ils avaient des vêtements de type 
occidental, (c’est le rapprochement que j’ai fait, mais, vu 
l’étrangeté,  ils  pourraient  très  bien  être  d’une  autre 
origine), ce qui n’est pas dans les coutumes locales. 
On  aurait  dit  des  enfants  qui  sortaient  d’une  école 
Française, car ils portaient le même code vestimentaire 
(chemises avec petits gilets, demis-pantalons et souliers, 
tout ça propre et bien soigné), (1) vu leur similitude dans 
l’habillement,  chose impossible ici !  Ils  n’avaient  aucun 
sac, ni bouteille d’eau, ce qui n’est pas non plus dans les 
habitudes ici, vu le climat très chaud et les risques liés à 
la  montagne.  Ces  « enfants »  m’ont  semblé  très 

mystérieux, comme s’ils  étaient d’un autre monde !   Ils 
étaient  beaux,  calmes,  même  trop  calmes  pour  leur 
âge.  Cela  donnait  une  impression  de  surnaturel !  Je 
dirais même comme si ces enfants venaient d’une autre 
planète. Pourtant pas d’engins pour les transporter aux 
environs, comment sont-ils venus ici, sans adulte, sans 
accompagnateur ? Leur présence, leur apparence,  leur 
façon d’agir, de se comporter,  que l’on peut comparer à 
des  adultes,  ne  cadre  pas  avec  l’environnement,  les 
habitudes locales ou de la campagne Marocaine.   Cette 
scène me donnait vraiment l’impression d’avoir à faire à 
des « extraterrestres » venus sur notre terre ! Comment 
cela est-il possible ? 
 
 
En observant ce groupe, tout d’abord, j’ai eu peur pour 
eux, peur qu’il leur arrive quelque chose ici, au milieu de 
nulle part, et tout près d’une grotte d’au moins 15 mètres 
de profondeur, voir plus. J’étais encore loin d’eux, mais 
je les interpellai tout de même en leur posant la question 
toute bête : 
 
« Qu’est-ce que vous faites là  et d’où venez vous ? ». 
 
L’un  des  êtres,  l’un  de  ces  gamins  et  un  seul  m’a 
répondu, en langue française, comme s’il lisait dans mon 
inconscient  et  d’une  voix  normale  qui  ne  m’a  pas 
choqué : 
 
« On vient de pas loin ».  
 
Rien  de  plus,  pas  d’autres  détails.  Aussitôt  qu’il  a 
prononcé  ces  mots,  les  autres  « enfants »  vont  se 
disperser  aux  abords  du  gouffre.  J’aperçois  alors  une 
petite fille avec eux (ce qui, à nouveau, n’est pas dans 
les  habitudes  dans  notre  pays,  et  qui  plus  est  à  la 
campagne où les filles restent à la maison !) qui semblait 
vouloir  descendre  dans  le  gouffre.  Instinctivement,  j’ai 
alors lancé :
 
 « Mais où voulez-vous aller,   c’est dangereux ici,  vous 
voulez vous jeter dans le gouffre ? ». 
 
L’être qui m’a répondu au début me dira alors :
 
« Nous sommes venus ici pour enlever ces choses ».
 
Il  me montrait  ce qui  était  comme des fils  fixés sur  la 
paroi  opposée  du  gouffre.  Mais  pour  moi,  il  leur  était 
impossible de décrocher ces fils, il faudrait voler ou être 
en lévitation pour le faire.  Il  y avait  le  vide,  le gouffre, 
comment des enfants auraient-ils été en mesure de faire 
cela sans aide, sans matériel... Il s’agissait d’un acte qui 
n’était  pas  à  la  portée  d’enfants  normaux,  surtout  de 
ceux  qu’on  rencontre  ici,  et  qui  n’ont  pas  une  grande 
culture.
 
C’est alors qu’il me dit :
 
« Ne t’inquiète pas et viens, on va jouer à un jeu, je vais 
te défier et je suis sûr que je vais gagner »
 
 J’ai souri et je lui ai dit :
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« Vas-y,  montre-moi ».
 
C’est alors que l’enfant se déplace assez loin du gouffre, 
je le suis, tout en me situant à une bonne distance de lui. 
Il prend un caillou et le lance en l’air. C’était tout à fait 
stupéfiant :  le  caillou  volait  comme  un  éclair,  sans 
pratiquement  que  je  sois  en mesure  de le  suivre  des 
yeux. Une vitesse folle, vertigineuse ! On aurait dit que le 
caillou  brûlait  dans  l’air,  tout  en  émettant  un  son  très 
sourd.
 
Bien que je ne pensais pas faire mieux, je suis plus âgé 
que lui, je dois essayer, je ne peux donc que relever le 
défi. J’ai pris un caillou sur le sol, je l’ai lancé à mon tour 
et, évidemment, je ne suis pas arrivé au même résultat ! 
J’en ai  repris  d’autres et  à  deux ou trois  reprises,  j’ai 
lancé  ces  cailloux,  sans  obtenir  le  résultat  que  cet  «  
enfant »  m’a  démontré.  J’ai  bien  cherché  des 
explications,  mais  je  ne  trouvais  aucune  solution. 
Comment  cela  était-ce  possible ?  Un  pouvoir 
« surnaturel », une force ou une technologie que je ne 
connaissais pas. Je me pose toujours cette question, je 
n’ai pas trouvé à ce jour de réponse.
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
 
Devant mon incapacité à faire mieux que lui, l’être qui se 
trouvait devant moi me sourit ! Il ajoute : 
 
«  Tu n’arriveras jamais à faire ce que je peux faire …. »
 
Je ne réponds pas, en moi-même je me dis «  bravo », tu 
as  un pouvoir mystérieux, moi, je ne le connais pas. Je 
me retourne et je regarde vers les autres « enfants » qui 
attendaient, les yeux dirigés dans ma direction et qui ne 
parlaient pas. Je remarque qu’ils ont tous quelque chose 
de commun : les mêmes traits !
 
Le « gamin » m’a alors demandé d’une façon qui ne m’a 
pas parue étrange  où je  comptais  aller  et  pourquoi  je 
suis  monté  jusqu’ici.  Je  lui  ai  répondu  que  je  voulais 
seulement monter jusqu’au sommet de la montagne pour 
voir le paysage, y rester un moment, puis redescendre 
au village.  Il a poursuivi en me disant :  
 
« Si tu veux, tu peux venir avec nous ». 
 

Sur le coup je n’ai pas saisi le sens de cette demande, 
car  dans  ma tête,  il  n’y  avait  pas  où  aller  en  bas,  ni 
même ailleurs.
 
J’ai dit tout simplement :
 
« Je dois  poursuivre  mon chemin pour  ne pas rentrer 
tard ».
 
Surpris,  ébahi par la scène, je ne comprenais toujours 
pas, mais je devais continuer ma route. Je leur ai alors 
dit  à nouveau de faire attention.   Pour poursuivre  mon 
chemin, étant en contrebas de ce groupe « étrange », je 
monte, je les contourne en passant à côté de l’endroit ou 
ils  étaient  en  cercle,  lorsque  je  les  ai  vus  pour  la 
première fois.  J’ai  remarqué à cet  endroit  comme des 
cendres et  des plumes d’un oiseau qui  me semblaient 
être celles d’un pigeon. Rien de plus, pas d’os, pas de 
déchets. Je ne peux en dire plus, en tout état de cause, 
ce qui restait là au sol, ne pouvait pas expliquer que ces 
êtres partageaient un repas ! 
 
Je  poursuis  néanmoins  l’escalade,  puis,  quelques 
minutes plus tard, je me retourne pour voir  où était ce 
groupe  bien  mystérieux.  Je  regarde  intensément,  je 
cherche en direction de l’endroit où je les avais laissés, 
puis je vérifie en me déplaçant, en direction de la base 
de  la  montagne,  si  je  les  apercevais,  mais  plus 
personne… Plus rien : ce groupe a disparu comme s’il 
s’était volatilisé. L’horizon est relativement bien dégagé 
sur cette partie de la montagne, j’aurais dû les voir.  Il 
semble impossible, vu les moyens dont ils disposaient, 
de descendre dans la grotte, et encore moins, en si peu 
de temps, de disparaître de mon champ de vision. Je ne 
m’explique pas.
 

Je  continue  toutefois  mon  chemin  mais  j’ai  comme 
l’impression que quelque chose me suit,  une présence 
qui m’accompagne, je ressens seulement cet effet car je 
ne vois personne autour de moi. 
 
Arrivé au sommet, cette perception de n’être pas seul  
s’est transformée en une envie de redescendre le plus 
vite possible !  Je ne dois pas rester là longtemps, mais 
je cueille toutefois quelques plantes qu’on ne trouve qu’à 
cet endroit, pour prouver,  s’il était utile, mon exploit. A 
l’origine pourtant,  j’avais  programmé de rester  un petit 
moment  pour  contempler  le  paysage  situé  derrière  la 
montagne, mais, à ce jour, je ne comprends toujours pas 
pourquoi je ne suis pas resté, pourquoi aussitôt arrivé et 
cueilli les plantes, je me suis précipité pour redescendre. 
Je n’ai même pas pris la peine de respirer, ni même de 
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voir  le  paysage,  c’est  comme  si  quelque  chose  me 
murmurait à l’oreille de partir aussi vite que possible.
 
Ces  êtres  qui  ressemblaient  à  des  enfants,  m’ont 
totalement  perturbé.  Ils  m’ont  montré  une  chose 
incroyable, que je ne pouvais pas reproduire, que j’étais 
incapable de faire. Eux- mêmes étaient étranges, comme 
s’ils n’étaient pas de notre monde. 
 
En descendant la montagne, je suis repassé devant la 
grotte, le gouffre, mais il n’y avait rien, aucune présence 
de ces enfants.  Une fois arrivé au Centre, je ne parle 
pas de cette rencontre, je me contente de montrer à ma 
famille les plantes que j’ai arrachées au sommet de la 
montagne. Je demande à mon père de tenter de les voir 
en  haut  de  cette  montagne,  à  l’aide  d’une  paire  de 
jumelles  qu’il  possède.  Mais  il  est  fou  de  rage,  il  ne 
savait pas que je faisais ce genre de sortie, pensant que 
je restais dans le Centre de vacances et il me défend de 
sortir dorénavant du village où nous sommes.
 
Mais l’envie de retourner là-bas avec mon frère de 14 
ans,  avec  qui  j’avais  partagé  ma rencontre,  était  plus 
forte.  Nous avons donc  désobéi  à  notre  père et  nous 
sommes partis un après-midi en direction du sommet de 
la  montagne.  Toutefois,  arrivé  près  du  gouffre,  de  la 
grotte,  mon  frère  a  été  envahi  par  la  peur  et  il  m’a 
demandé  de  redescendre  immédiatement.  Il  n’y  avait 
pourtant  personne,  cette  fois-ci,  dans  cet  endroit  qui 
forme une sorte de plateau.
 
A la suite de mon expérience, n’en parlant vraiment qu’à 
peu de personnes, j’étais toutefois à l’écoute de tout ce 
qu’on pouvait dire sur cette montagne. J’ai ainsi entendu 
des jeunes parler à son sujet.  Ils voulaient y aller, mais 
l’un d’entre eux les avait dissuadés. Cette montagne est 
hantée, disait-il, il ne faut pas y aller !  Une fois, poursuit-
il,  un groupe de personnes qui s’étaient engagées dans 
cette direction ont été attaquées par une pierre géante 
qui est descendue de nulle part. Les personnes ont failli 
être  écrasées  par  cette  pierre,  par  chance  elles  l’ont 
évité,  mais,  de  peur,   elles  sont  redescendues 
immédiatement !
 
Ce qui  va suivre  est  encore plus que surprenant, plus 
grave et je fais le rapprochement de ces faits avec ma 
rencontre car on n’a pas trouvé d’explication. De retour à 
Mohammedia,  lieu  ou  j’habite  normalement,  j’ai 
commencé à avoir  des fièvres ininterrompues,  chaque 
semaine.  Dès  que  je  commençais  à  aller  mieux,  ces 
fièvres revenaient.  Le médecin ne comprenait pas. J’ai 
eu  aussi des difficultés à uriner. Puis les fièvres se sont 
arrêtées. 
 
Deux  semaines  après,  j’ai  eu  un  malaise  au  lycée, 
comme un  début  de fièvre,  je  rentre  chez  moi,  je  me 
couche. Lorsque je suis allé aux toilettes, j’ai uriné du 
sang !  Une  infection,  mais  pourquoi,  comment ?  Puis 
cela a  empiré,  allant  jusqu’à provoquer au niveau des 
testicules,  des  douleurs  importantes  et  insupportables. 
Je  suis  resté  ainsi  durant  une  semaine,   au  lit,  sans 
pouvoir me lever ou même changer de position. J’étais 
presque paralysé ! Les médecins m’ont fait des piqûres, 

mais  rien  n’a  changé,  je  ne  pouvais  plus  marcher  ni 
bouger,  je  devais  rester  allongé  sur  mon  dos  et  les 
jambes  écartées.   J’ai  consulté  un  spécialiste,  un 
urologue, qui m’a fait hospitaliser et il a découvert une 
inflammation  de  l’hypophyse  dont  l’origine  était 
inexpliquée. Au début, je suis resté au lit et à la maison 
pendant  plus  d’une  semaine,  en  prenant  les 
médicaments prescrits par le médecin urologue mais un 
soir,  les douleurs se sont  accrues et  intensifiées.  Mes 
parents  m’ont  immédiatement  emmené  à  une  clinique 
privée, où je suis resté une dizaine de jours, sous soins 
intensifs. Grâce aux multiples traitements que j’ai suivis, 
je  me  suis  rétabli  tout  en  évitant  une  opération 
chirurgicale. J’ai poursuivi le traitement une fois rentré à 
la maison, mais cette maladie m’a beaucoup coûté car 
j’ai perdu une année de bac.
 
Pas  d’explication  à  tous  ces  malaises,  mais,  je  reste 
persuadé  que  le  fait  d’avoir  été  en  contact  avec  ce 
groupe étrange aux pouvoirs inconnus, que j’ai pris pour 
des enfants, d’avoir aussi été dans leur environnement 
est  pour  quelque  chose  dans  ces  fièvres  et  cette 
infection aux origines inexpliquées, selon les médecins.
 
Je  n’ai  parlé  de  cette  rencontre  qu’à  quelques 
personnes,  sans  approfondir,  mais  jamais  elle  n’a  été 
l’objet  d’une  publication.  C’est  une  rencontre  encore 
totalement inconnue. Je suis allé dans les années qui ont 
suivi,  poursuivre  mes  études  en  France.  J’ai  alors 
rencontré  une  personne  originaire  de  cette  région  qui 
m’a confirmé que cette montagne était bien mystérieuse, 
qu’elle  était  maudite,  hantée,  et  que  les  habitants, 
localement,  racontaient  de  nombreuses  légendes  sur 
des  histoires  étranges  qui  s’y  étaient  passées.  Je  me 
pose  toujours  des  questions  quant  à  cette  grotte,  ce 
gouffre et la présence inexpliquée d’un groupe d’enfants 
qui semblaient venir d’ailleurs.
 
Au Maroc, ce type d’histoire ne franchit pas la porte de la 
famille, la religion admet la présence de Djin’s, ces êtres 
de feu qui sont là pour expliquer bien des visions ou des 
rencontres  insolites  et  hors  du  commun.  En 
conséquence,  compte tenu de cette explication,  de ce 
que prévoit  le coran, il n’y a donc pas à s’inquiéter, et 
tous ces faits restent inconnus du grand public.
 
Youssef M  -  Remise en forme Gérard Lebat
 
(1) Je fais cette comparaison à partir d’images, où dans 
certaines  écoles,  les  enfants  sont  habillés  tous  d’une 
même  façon,  une  sorte  d’uniforme,  pourrait-on  dire. 
Évidemment, l’origine, compte tenu de l’étrangeté de la 
scène, peut  être  différente,  et  on pourrait  imaginer  un 
groupe d’êtres venus d’un autre monde, impression que 
j’ai eue également.
 
Photo : 1 -  Carte du Maroc
Photo :  2  -  Au  bord  du  gouffre  des  « enfants » 
surnaturels - Composition imaginaire.
Photo : 3 - une vue ancienne d’Imouzzer Kandar.
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LES LÉGENDES AU MAROC
Cette  histoire  a  été  retranscrite  telle  que vécue et 
ressentie  par  le  témoin.  Si  vous  connaissez  des 
légendes, des faits incroyables, des informations en 
rapport  avec  les  ovnis,  l'insolite,  des  légendes, 
n’hésitez  pas  à  les  évoquer  et  nous  les  faire  
partager.  (Information  en  nous  écrivant  à 
lebat1@aol.com). 
IMMOUZZER KANDAR : Un mouzari raconte que dans 
les années 70 ou 80, une groupe de personne dans le 
Moyen-Atlas,  près de Dayet  Aoua a vu  une  personne 
disparaître,  aspirée  par  le  ciel  par  un  engin  extra-
terrestre. 
Probablement  un Ovni ?  Plus jamais  personne ne l'  a 
plus jamais revu et cela reste sous silence encore de nos 
jours.
(Source:  http://www.natureculture.org/wiki/index.php?
title=Mythes_et_l%C3%A9gendes_
%C3%A0_Imouzzer_Kandar )
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